

Con todo y orden de aprehensión, marcha maestra de la Sección 22.

Por: Carlos Torres Hernández. NVI Noticias. 3/05/2016

OAXACA DE JUÁREZ.- Vestida de chatina, la representante de nivel estatal de educación preescolar reconocida por la sección 22 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Xochitl Jazmín Ávila Morales, salió a las calles a pesar de tener una orden de aprehensión por usurpación de funciones, interpuesta por el departamento jurídico del Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca.

Tras la reestructuración del instituto educativo el pasado 20 de julio del 2015, 11 mandos medios fueron desconocidos por el IEEPO y al negarse a entregar sus departamentos fueron demandados.

A casi un año de la renovación del órgano educativo, la docente sostuvo que el IEEPO no ha podido cumplir con las necesidades que los menores requieren, además señaló que la nueva encargada, maestra Gabriela Santoscoy García, desconoce la problemática en las instituciones.

Ávila Morales señaló la infraestructura como principal problemática que se presenta en las instituciones educativas, además de la mala alimentación que se presenta por las carencias económicas en las diferentes comunidades de Oaxaca.

Esta mañana, educadoras de la Sección 22 decidieron celebrar su día con una marcha que partió del IEEPO. Así para exigir la reinstalación de Ávila Morales, protestar por la armonización de la reforma educativa en la entidad y por las detenciones de los cinco dirigentes sindicales.

Fuente: <http://www.nvinoticias.com/nota/7166/con-todo-y-orden-de-aprehension-marcha-maestra-de-la-seccion-22>

Foto: Carlos Torres Hernández.

Fecha de creación

2016/05/03